



三条北ロータリークラブ週報

真心の行動
慈愛の奉仕
平和に挺身

例会日
1996. 6 . 18
累計 No 468
当年 No 48

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

会長/味方義一
幹事/木宮 隆
SAA/稻田憲治

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事: 「今年度を振り返って」味方義一会長

出 席: 本日の出席 59名中40名

先々週の出席率 59名中42名 71.19% (前年同期 88.89%)

5月の出席状況: 会員数 59名 例会数 4回 平均出席率 80.09% (前年同月 87.03%)

先週のメークアップ: 6月17日 三条南RCへ 加藤 実さん

ビジター: 三条RCより 高橋政志さん 五十嵐力さん 平原信行さん 広岡豊作さん

会長挨拶: 味方義一

すっかり梅雨に入り、ジメジメとした日が続きます。甲信越では大雨洪水警報が出されております。集中豪雨による被害がなければと念じております。三条クラブ広岡さん五十嵐さん平原さん高橋さんようこそおいで下さいました。心より歓迎致します。この例会場での点鐘はこれが最後となりました。感傷にひたりながら点鐘の余韻を聞きました。

幹事報告: 木宮幹事

- ・十日町RCより 創立40周年記念式典出席のお礼
- ・国際ロータリーより アジア地域大会の案内

日時 1996年10月25日~27日

会場 タイ国 バンコク

- ・第2560地区ガバナー重田政信より 地区大会記録誌の送付案内
- ・三条市ふるさと運動推進協議会より 定時総会議案資料送付について
- ・新潟第4分区代理より 第4分区会長・幹事会参加お礼 6/7・8

ニコニコボックス: 18日現在累計 1,170,576円

広岡豊作君 (三条RC) 親友味方会長1年間のご活躍ご苦労さまでした。

平原信行君 (三条RC) 味方会長、木宮幹事ごくろうさまでした。メーキャップではおせわ

になりました。

佐藤啓策君 ボックスに協力

樋口金占君 味方・木宮さん一年間御苦労さまでした。

イライラボックス： 18日現在累計 10,000円

北ロータリークラブ退会の挨拶：金子俊郎さん

この度、都合により、北ロータリークラブを退会し、7月より三条ロータリークラブに入会させて頂く予定です。職場の都合により、我ままを通させてもらいました。スポンサーである中條さん、梨本さんにはたいへんご迷惑をお掛けしました。1年間という短い期間でしたが、皆様と親しくさせていただき、又、地区大会の参加、クリスマスパーティーのサンタ役、10周年記念コンサート合唱の参加等々、有意義なものでした。これからもロータリー会員としてやっていく訳ですので、今までと変わらぬお付き合いをよろしくお願ひいたします。

今年度をふり返って 会長 味方義一



私ごとき者がこの一年間会長職をまとう出来ましたことは木宮幹事、稻田SAAそして私を支へていただきました会員皆様の友情に深く感謝申し上げます。想い起せば平成5年10月末に羽賀会長よりエレクトにと指名を受けました。それまでは私はロータリーとはと考へた事もなく勉強する事もなくただ自分の楽しみの為だけに出席していました。ましてや大事な10周年の会長をおおせつかるとは思いもよらない事でした。しかしこんな名誉ある仕事を与へていただいたからには自分なりに一生懸命にと心に決めました。平成6年羽賀年度の新年例会では早10周年についての夫々の意見をのべられ活発な話し合いが行われました。会員の10周年に対する思いが感ぜられ益々私の責任を痛感しました。

平成6年5月に梨本先輩宅へ大野次年度会長、米山次年度幹事、木宮さんと私と自宅へ寄せて頂き、ロータリーについての勉強をさせて頂き性根を据えて取り組まねばと。そして大野前会長、米山前幹事より御指導を受けながら7月8日よりのドイツよりの交換学生の受入れについての企画会議が4月にもたれ、佐藤啓作国際委員長、坂本勝司委員長はじめ国際奉仕委員会のホストで、ドイツよりのサラさん、マーカス君を10日間受け入れました。ホストファミリーの山上さん、佐藤啓作さん、坂本さんありがとうございました。そして坂本さん宅でのお別れパーティーが楽しく思い出されます。7/25日に重田ガバナーの公式訪問がありました。三条民俗資料館へご案内し、大野前会長宅では重田ガバナーの私的な面にも接し、親近感をもって公式訪問例会にのぞんだ事が思い出されます。ガバナーよりの若々しさと実行力に溢れたクラブであり、私の最も期待するクラブであると言葉をいただきました。心に残る公式訪問でありました。

平成6年11月に10周年準備委員会が丸山誠一、稻田憲治両会員による肝入りで平成7年4月に正式に山上実行委員長のもと10周年実行委員会が発表され、式典、記念誌、記念事業についてそれぞれ検討され具体的プランが12月に発表されました。クラブ会員による太鼓クラブ、北鼓隊も出来、毎週木曜日の猛練習でメキメキとウデを上げ、クリスマスパーティーでの発表会そして新年例会での演奏と、会員を喰らせました。

平成7年1月29日10周年記念事業である第1幕「ひとりでも多くの人々に歌う楽しさを伝へたい。三浦克次と市民によるチャリティーコンサートが開催されました。」三条ジュニア合唱団、しおんメンネルコール+αそして会員9名がメンネルコールに交っての合唱、公民館を満席にし、ステージと客席がすっかりとけあい、すばらしい雰囲気の内に進行し、最後の一一体となった大合唱「ナイトアンドデー」胸が熱くなりました。思はず心の中で皆さまにありがとうとさけんでしました。空腹をかかえながらの全会員の心暖まる努力が結集した明しであります。

みぞれ降る寒い中、足を運んでいただいた市民の皆さんにも充分クラシックの良さに親しんでいただきました。後々にも語りつがれる事でしょう。チャリティーによる寄贈を、手をつなぐ親の会「ステップハウス」に30万円、ボランティア基金に10万円、ポリオプラスWSCに3万円をそれぞれ寄贈しました。

雪どけを待って青少年育成標語燈を補修し、面目を一新。そして、いよいよ10周年感謝の集いスピーチセレモニー、おかげ様で10周年が4月14日ハミングプラザVIPにおいて、市民はじめ重田ガバナー、新潟地区パストガバナー、先輩ロータリアンのご臨席のもと、挙行されました。重田ガバナーより「この式典を機に21世紀に向って北クラブがさらに飛躍することを期待します」とお言葉をいただき、クラブ設立時のガバナー藤田説量さん特別代表岩井数央さん、設立時スポンサークラブの三条ロータリークラブ当時会長日戸平太さん、現会長石橋育於さんに夫々感謝状と記念品を伝達、藤田説量パストガバナーよりユーモアあふれるごあいさつをいただき、創立総会より10年をふり返りながらスナップを交えてスライド上映、歴代会長の感謝の気持ちをお伝えし、最後に10周年記念事業として重度障害者生活訓練実習所らいふすていしょんに50万円、すてっぷハウスに20万円、市吹奏楽団に50万円を助成しました。式典は各地ロータリーの周年では考へられないような企画、演出で開催され、シンプルな中にも華やかにそして感動させてくれた。そして北鼓隊のタイコで懇親会の幕あけ、島昭彦とクアルテット、ノヴェーナ、三条市吹奏楽団の仲間達によるビッグバンドと息をつかせぬ演出で、参加出席していただいた皆様には充分に我がクラブの感謝の気持ちが伝わったことでしょう。

そして最後のペンライトによる手に手つないでのあのシーン、今あのセレモニー当日が鮮やかに感動をもって目に浮んでまいります。私の人生にとって最高のステージを与へていただきました皆さんに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

6月25日例会： 会長幹事慰労会